



miércoles 28 de febrero de 2001

Las farmacias, preparadas para el cambio de viales de insulina

SEVILLA. ABC

Los 15.000 diabéticos andaluces, de los 400.000 que hay en la Comunidad, que utilizan para su tratamiento viales de insulina de 40 Unidades Internacionales (UI) por mililitro tendrán que cambiarlos a partir de hoy por los nuevos viales de 100 UI por mililitro.

Según ha informado el Consejo Andaluz de Colegios Oficiales de Farmacéuticos, más de tres mil farmacias andaluzas efectuarán estos cambios a partir de hoy, mientras que las jeringas de 40 UI se cambiarán en los centros sanitarios.

Según un comunicado del citado Consejo, las farmacias están ya totalmente preparadas para realizar el cambio y garantizar que no coexistan los dos tipos de viales.

El Consejo ha avisado de que utilizar viales de 100 UI por mililitro con jeringas de 40 UI por mililitro supone un riesgo de sufrir hipoglucemia, mientras que si se emplean jeringas de 100 UI para viales de 40 UI se puede padecer hiperglucemia.

HOMOLOGACIÓN

La razón del cambio es homologar las medidas de los viales y de las jeringas en todo el mundo, según las recomendaciones de la Organización Mundial de la Salud para garantizar la seguridad de los pacientes en cualquier país y evitar, precisamente, la hipoglucemia y la hiperglucemia que se pueda sufrir debido a confusiones entre viales y jeringuillas.

El cambio no afecta a los diabéticos que emplean los cartuchos o jeringuillas precargadas, cuyo contenido se encuentra preparado para ocupar un volumen de 100 unidades inyectable desde que comenzaron a comercializarse en España.

Con la nueva concentración, dos veces y media superior a la anterior, cada nuevo vial durará más tiempo, según el comunicado del Consejo, que también señala que el cambio de viales no alterará, no obstante, la dosis de insulina prescrita por el médico al paciente, la frecuencia de administración o el tipo y marca de insulina.

MÁS TIEMPO

El cambio en la concentración de viales de insulina, acordado por el Gobierno el pasado año, responde a criterios de homogeneización y sigue las recomendaciones de la Organización Mundial de la Salud.

Además, cada nuevo vial durará más tiempo, si bien el cambio de viales no alterará la dosis de insulina prescrita por el facultativo.